

Podrían judicializarse 4 demarcaciones

GERARDO GARCÍA

Las votaciones del 2 de junio dejaron elecciones municipales con resultados cerrados, con diferencia de uno y hasta dos por ciento entre el primero y segundo, que daría lugar al recuento de voto por voto, o incluso la judicialización de la elección.

Con más del 96 por ciento de actas computadas el Programa de Resultados Electorales Preliminares (PREP) mantiene en estos supuestos los comicios de Almoloya de Juárez, San Mateo Atenco, Ocoyoacac y Tenancingo.

En Almoloya de Juárez, el candidato de "Sigamos Haciendo Historia", Adolfo Solías Gómez va a la cabeza con 29 mil 062 votos, 36 por ciento, aunque su adversario de "Fuerza y Corazón por Edomex", Oscar Sánchez García, quedó en segundo lugar con 28 mil 310, 35 por ciento.

En ese municipio, los sufragios ascendieron a 80 mil 389, pero otros tres mil 573 fueron calificados como nulo, lo que representa 4.4 por ciento.

En la contienda de San Mateo Atenco la abanderada de "Fuerza y Corazón por Edomex" Ana Muñiz Neyra quedó en primer lugar con 19 mil 132 votos, y en segundo lugar su contrincante de Morena, Jorge Luis Bobadilla Bustamante con 18 mil 652.

En esta demarcación, el total de ciudadanos que participaron fueron 52 mil 288, pero se declararon como nulos mil 856 votos.

En tanto, en Ocoyoacac la candidata de la alianza "Sigamos Haciendo Historia", Nancy Valdés Ruiz aventaja con 11 mil 872 votos; su rival de Movimiento Ciudadano (MC), Miguel Pichardo Escamilla recibió 11 mil 266.

El total de sufragios en este municipio fue de 38 mil 229 votos, pero con mil 783 votos nulos.

Finalmente, en Tenancingo la alianza "Sigamos Haciendo Historia" con Nancy Nápoles Pacheco sacó 11 mil 723 votos, pero su competidor de Movimiento Ciudadano, Héctor Gordillo Sánchez canalizó 10 mil 984.

En los comicios en total se recibieron 45 mil votos, pero los nulos son mil 970, 43 por ciento.